

Retour sur le passé et regard vers l'avenir : la façon dont la pandémie de COVID-19 nous a changés

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans *Le Quotidien*, le jeudi 9 mars 2023

Trois ans après que la COVID-19 a été déclarée une pandémie, la vie au Canada a changé de bien des façons. L'activité économique au Canada s'est montrée résiliente tout au long de la pandémie : les ménages et les entreprises se sont adaptés aux restrictions en matière de santé publique et à la levée de celles-ci. Toutefois, de nombreuses conséquences sociales de la pandémie, particulièrement en ce qui concerne les problèmes de santé mentale et de toxicomanie chez les jeunes Canadiens, se font encore sentir.

La présentation « [De la recherche aux connaissances : regard sur l'économie et la société du Canada trois ans après le début de la pandémie de COVID-19](#) », qui est diffusée aujourd'hui, comprend 10 graphiques qui résument certains des plus importants changements économiques et démographiques qui influent sur la situation économique et sociale actuelle.

Le produit « [De la recherche aux connaissances : regard sur l'économie et la société du Canada trois ans après le début de la pandémie de COVID-19](#) » est maintenant accessible dans le cadre de la série intitulée *Une série de présentations de Statistique Canada sur l'économie, l'environnement et la société (11-631-X)*.

Pour obtenir plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (infostats@statcan.gc.ca), ou communiquez avec les Relations avec les médias (statcan.mediahotline-ligneinfomedias.statcan@statcan.gc.ca).

